

# Lanzaron plan de acción para prevenir y mitigar los incendios forestales este verano

**LOS RÍOS.** Autoridades difundieron actividades para enfrentar la temporada de mayor riesgo de siniestros.

Con el fin de informar la preparación de las instituciones públicas y las coordinaciones realizadas con todos los actores involucrados, que incluyen a los privados, se llevó a cabo el lanzamiento del plan de acción 2024-2025 de prevención, mitigación y control de incendios forestales para Los Ríos.

El evento se desarrolló en el Aeródromo Las Marías. En la ocasión el delegado presidencial, Jorge Alvial, destacó que "estamos en una temporada donde nos ponemos en estado de alerta y con un plan de acción efectivo que comienza a operar, en el cual queremos

dar a conocer una serie de recursos a disposición, principalmente humanos, pero también técnicos, presupuestarios, equipamiento de apoyo como aeronaves. Y en ese sentido tenemos que trabajar en equipo, interinstitucionalmente, con una vinculación público-privada para el combate contra el fuego. Los incendios son escenarios peligrosos, ponen en riesgo a la población, tienen afectaciones a la naturaleza, a nuestros recursos naturales, y en ese sentido el llamado principal es a actuar en base a la prevención y evitar cualquier acción irresponsable que pueda provocar un siniestro".

## AGRICULTURA

A su vez, el seremi de Agricultura Jorge Sánchez, llamó a la ciudadanía a respetar las instrucciones de la campaña #CeroFuego, para poder mantener durante esta temporada estival los bajos índices de siniestralidad registrados en el periodo 2023-2024.

"Todo esto no se podría lograr si no contamos con una ciudadanía que esté empoderada y comprometida", expresó la autoridad, quien además comentó que dentro de las próximas semanas esperan realizar varias campañas preventivas en balnearios, campings y peajes, para socializar las me-



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN DEPENDENCIAS DEL AERÓDROMO LAS MARÍAS.

didias de prevención con turistas.

## DIRECTOR DE CONAF

En tanto, el director regional de Conaf, Arnoldo Shibar, destacó que "en esta oportunidad, nosotros indicamos acciones asociadas al combate, pero también a la prevención. El acento de la región siempre ha sido la prevención y en eso hay múltiples actividades que estamos desarrollando. La idea nuestra es poder, al final de la temporada, tener un balance positivo, al igual que la tempo-

rada anterior. Y esperamos que, ojalá, la ocurrencia y el daño de incendios forestales sea bajo en la región. Y que podamos también generar conciencia en la ciudadanía y en los turistas que llegan a la región, sobre todo en el periodo estival, respecto de alguna conducta de riesgo asociada a los incendios forestales".

## CIFRAS

Cabe destacar que el análisis del periodo 2023-2024, indica un balance positivo en la región, ya que se produjeron 119

incendios con una superficie afectada de 140 hectáreas.

Esto equivale a una reducción de un 98% de la superficie afectada, ya que en el periodo anterior se había perdido una superficie de 6.749 hectáreas.

Respecto de las causas, las autoridades recordaron que las principales causas de incendios corresponde a acciones negligentes (75%) y dentro de éstas se encuentran causas asociadas a: quemas no productivas, faenas forestales, faenas agrícolas y accidentes eléctricos.